



‘No utilizo ni imagen de él’

ROLANDO CHACÓN

SALTILLO.- El candidato del PT, Ricardo Mejía, afirmó ayer que él no usa el nombre del Presidente Andrés Manuel López Obrador en su campaña por la gubernatura de Coahuila.

Luego de que en la mañana, López Obrador pidió a Mejía no mencionar su nombre en su campaña, el ex subsecretario de Seguridad Pública expresó su respeto al Jefe del Ejecutivo.

“Solamente quiero aclarar que en mi propaganda de campaña, en mi espectaculares, en mis volantes no he utilizado el nombre de él, ni la imagen de él. Seguramente en otro momento hubo fotografías en donde aparecemos juntos que andan circulando, pero en la campaña electoral no he usado su nombre”, respondió Mejía en un video que subió a sus redes sociales.

El abanderado petista agregó que sus propuestas son la lucha contra la corrupción y corregir errores de 18 años de “moreirato”.

“Yo estoy defendiendo a Coahuila, defendiendo causas de los coahuilenses y desde luego que no meteré al Presidente de la República en

un tema electoral, eso no solamente impacta en la equidad de la contienda, sino en la propia Constitución y las leyes electorales”, indicó.

“Mi lucha es contra el moreirato corrupto, mis propuestas son meter a la cárcel a los gobernadores que saquearon a Coahuila como Humberto y Rubén Moreira, como el propio Miguel Riquelme, y los actos de corrupción de Manolo Jiménez, el hoy candidato del PRIAN”.

REPROCHA ESPOSA

En un texto que divulgó en su su redes, Marlenne Cañas, esposa de Mejía, preguntó a López Obrador dónde están sus principios “de no mentir, no robar, no traicionar”.

“¿Por qué le encargó al ex subsecretario hacerse cargo de Coahuila? ¿Para que le pidió fuera el encargado de promover su imagen para la revocación de mandato cuando pudo mandar al senador? ¿Será que sabía no iba a dar el ancho, como no lo está dando ahora, y por eso se mandó toda la caballeriza a levantar un perfil muerto? ¿Por qué a fuerza la imposición? ¿Dónde quedó la democracia?”, cuestionó.



El petista Ricardo Mejía sigue en campaña.